

# 教育長室だより

第 1 号

2018.4.23

風景から桜の気配も消えて、新年度のあわただしさや学校での新学期のわくわく感が一段落する頃でしょうか。

わたくしは、この4月1日をもって新しく教育長に就任いたしました青木秀明と申します。新聞や町の広報誌でご紹介いただきましたので、プロフィールは割愛いたします。長年藍住町内の小学校でお世話になってきた者です。今後ともよろしく願いいたします。

この『教育長室だより』は和田前教育長が退任する昨年11月まで配信しておられました『教育委員会だより』を引き継ぐものとして配信を考えています。

『教育長室だより』と改名したのは、次の点で以前の『教育委員会だより』と多少異なる点があるからです。

- 教育委員会からの公式の通信内容は『広報あいずみ』やパンフレットなどを通してこれまで通りお知らせできますので、教育長としての私見も含めた、啓発や意見発信を主な内容として藍住町のホームページで公開いたします。
- 配信は以前毎月15日としておりましたが、さまざまな行事やイベントの開催との関連で、「月1回をめどにした不定期」の配信といたします。

藍住町の学校教育・社会教育に関する様々な話題を取り上げようと考えています。是非ご覧いただき、本町の教育に関心を持っていただきいろいろなご意見をお聞かせいただく契機となればと思っております。